



Réussites canadiennes de commerce international 01-06

Mettre ses forces en valeur

Nom et adresse de l'entreprise	Nom de la personne à contacter
	Sandra Blyth, chef de projet /coordonnatrice Tél.: (306) 778-6445 Télec.: (306) 778-6445 Courriel : manager.bnc@sasktel.net
Principale citation	
« L'appui financier du PAIC, qui servira à financer la deuxième phase de la stratégie, donne une impulsion à l'association et confirme la valeur de l'approche régionale utilisée pour attirer des investissements étrangers », ajoute M ^{me} Blyth.	
Histoire détaillée	
<p>Le plus grand obstacle au développement économique n'est pas forcément la pénurie de ressources naturelles, de main-d'œuvre ou d'expertise c'est parfois la difficulté à faire savoir qu'on est prêt à faire des affaires.</p> <p>Voilà le défi auquel font face les chefs d'entreprise du Sud-Ouest de la Saskatchewan, qui s'efforcent de redorer l'image de la région auprès des investisseurs étrangers.</p> <p>L'association d'intérêts Action Southwest Business Networks Coalition (ASBNC), qui a un an d'existence, a entrepris une véritable offensive pour faire valoir les richesses, que l'on peut qualifier d'abondantes, dont est pourvue la région.</p> <p>L'association a reçu l'appui du gouvernement fédéral : elle a obtenu récemment 60 000 dollars au titre du Programme d'appui à l'investissement dans les communautés (PAIC). Ce</p>	

Pour de plus amples renseignements sur cette série, communiquez avec les Relations avec les médias (MAECI)

Tél. : (613) 995-1874

Télec. : (613) 995- 1405

www.international.gc.ca

programme, administré par le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international, aide les municipalités à attirer l'investissement étranger direct.

Combinée aux fonds de contrepartie provenant du milieu local des affaires, des gouvernements provincial et fédéral, ainsi que d'autres programmes fédéraux, la contribution du PAIC permettra de réaliser une variété de projets visant à faire prendre conscience de la valeur de la région. Par exemple, un site Web fort exhaustif fera la promotion des avantages concurrentiels de toute la région.

Une autre initiative appuyée par la Action Southwest est la mise sur pied du centre d'interprétation Wind Power le long de l'autoroute transcanadienne. Le centre exploitera l'énorme potentiel que représente l'énergie éolienne et capitalisera sur le côté tendance de cette énergie. Il servira de vitrine à la région auprès des investisseurs étrangers du monde entier.

De plus, une carte de la région indiquant les 100 principaux lieux d'intérêt permettra de promouvoir le tourisme dans la région. L'énergie éolienne et le tourisme sont deux des secteurs stratégiques qu'Action Southwest veut exploiter afin d'attirer les investissements étrangers dans la région.

La première phase de la stratégie de l'association – pour laquelle 120 collectivités et chefs d'entreprise se sont réunis l'année passée pour explorer de nouvelles façons de coopérer – s'est vue récompensée par le Saskatchewan Council for Community Development en recevant le prix annuel de la réalisation en développement économique. Au cours de ces rencontres, plus de 30 projets potentiels ont été recensés dans chacun des quatre secteurs ciblés : l'industrie manufacturière, l'énergie, le tourisme et le négoce agricole.

« Non seulement nous voulons que ces industries, en croissant et en bâtissant une base saine et solide, créent un milieu propice à l'investissement, déclare Sandra Blyth, chef de projet pour l'association, mais nous souhaitons également que la province se dote de penseurs indépendants qui sachent adopter une approche régionale et reconnaître que la collectivité voisine a peut-être des ressources qui peuvent nous être utiles, tout comme les nôtres peuvent l'être pour elle. »

« L'appui financier du PAIC, qui servira à financer la deuxième phase de la stratégie, donne une impulsion à l'association et confirme la valeur de l'approche régionale utilisée pour attirer des investissements étrangers », ajoute M^{me} Blyth.

L'efficacité de cette nouvelle approche peut déjà s'apprécier dans la ville de Swift Current où, selon M^{me} Blyth, la valeur des activités de construction qui se chiffre à près de 70 millions de dollars s'explique par le regain de confiance dans l'économie et une vision commune de la croissance, partagée par la municipalité rurale de Swift Current. Le but est maintenant de convaincre le reste de la région du Sud-Ouest du bien-fondé de la vision.

L'association concentre ses efforts sur la recherche d'investisseurs qui sauront s'appuyer sur des réussites locales. Plusieurs des grands employeurs de la province sont un pur produit de

l'entrepreneurship local. « La tâche de l'association est de promouvoir le même type d'énergie, mais sur le marché mondial », ajoute M^{me} Blyth. Les mentalités sont déjà en train de changer. Il est intéressant de voir que des personnes se réunissent et qu'elles veulent penser régionalement. Elles veulent être les témoins de réussites dans le Sud-Ouest. »

Pour de plus amples renseignements sur cette série, communiquez avec les Relations avec les médias (MAECI)

Tél. : (613) 995-1874

Télec. : (613) 995- 1405

www.international.gc.ca